

Leonardo Orozco Vivas, nuevo gerente del Acueducto de Popayán

Se realizó registro ante Cámara de Comercio del Cauca



Hoy miércoles 27 de enero, quedó debidamente registrado en la Cámara de Comercio del Cauca el nuevo gerente del Acueducto y Alcantarillado de Popayán, el ingeniero Leonardo Orozco Vivas.

Orozco Vivas es Ingeniero Sanitario de la Universidad del Valle y técnico en manejo Integral de Residuos Nivel II, del Servicio Nacional de Aprendizaje-Sena.

Como parte de su experiencia laboral ha participado en la elaboración y formulación de importantes proyectos de carácter regional como el acueducto regional del Plan Patía, proyectos interveredales como el Acueducto Interveredal distritos 4 y 5 de Tunía y el proyecto regional

del río Bermeja que dotara de agua a más de 18 veredas de los municipios de Balboa, Patía y Mercaderes.

Se ha desempeñado como diseñador y consultor de diversos acueductos, plantas de tratamiento de agua potable, plantas de tratamiento de agua residual (PTAR), alcantarillados, rellenos sanitarios, instalaciones hidrosanitarias y redes contra incendios, entre otros proyectos.

A partir de mañana el ingeniero Orozco Vivas, asumirá las funciones en esta empresa descentralizada.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones